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第 42 回豊洲五丁目マンション自治会通常会議
／第 166 回豊洲五丁目地区合同協議会 議事録 
（豊洲五丁目マンション自治会・豊洲五丁目地区開発協議会・他） 

承 認 検 印 起 票 

  08/20 

小 山 
日 時 令和 3 年 8 月 14 日（土曜日）10︓00〜12︓00 

於︓ZOOM 会議  

出 席 ※敬称略 
＜豊洲地区 1-1 街区開発 熊谷組定期報告＞ 
(株)熊谷組︓尾関 
＜電気設備不要ポンプ撤去⼯事＞ 
東電パワーグリッド︓︓五⼗嵐） 
 
＜豊洲五丁目マンション自治会＞ 
会⻑︓小山（メトロ１） 
筆頭副会⻑︓⼤和⽥（パークホームズ） 
副会⻑︓岩藤（メトロ１︓副理事⻑） 
副会⻑︓加藤（メトロ２︓理事⻑） 
副会⻑︓川俣（グランアルト︓監事） 
副会⻑、兼事務局⻑︓寺川（ｵｰﾍﾞﾙ︓専務理事） 
監事 ︓松山（⽋席） 
会計 ︓⽵⽥（パークホームズ︓理事） 
 
準会員︓豊洲シエルタワー管理組合 近澤理事
⻑、粟国 
＜豊洲五丁目都営団地自治会＞ 
⼤坂会⻑ 
＜豊洲⻄小学校＞ 
齋藤副校⻑先⽣ 
＜傍聴＞ 
鈴⽊区議、自治会サポーター 

記録 加藤、小山 

議 題 1 地域開発関係、他     ４ 活動報告 
2 地域活動関係        
3 自治会運営関係       

資 料 「議題１（１）-1 ブランズタワー豊洲８月度⼯程表」、「議題１（２）【東京電⼒】K 熊谷組
PJ 撤去⼯事 ⼯程表 09 月」、「議題１（４）－１〜３ ⼯事 PR ビラ水道管耐震化⼯事のお知
らせとお願い」、「議題２（７）各種助成制度の紹介」、「議題３（１）－１〜３ 街ニュース
No.21 スケジュール及び台割り」 

議題１， 地域開発関係、他 
（１） 豊洲地区 1-1 街区開発 熊谷組定期報告８月度（ (株)熊谷組︓尾関） 
【概要】⼯程表による所定の説明 
 現在、外構を主に施⼯。 
 引き続き日曜日の作業があるのであらかじめ御容赦 
 ⽣活利便施設にはダイエー、保育所棟にはグローバルキッズが⼊るとのこと（小山） 
 
（２） ブランズタワー⼯事⽤電⼒撤去⼯事の報告（東電パワーグリッド︓五⼗嵐） 
【概要】⼯程表と図面による所定の説明 
 前月の残⼯事を９／７，８（夜間）に⾏う。予定どおり進めばこれにて本⼯事完了。 
 
（３） 豊洲五丁目解体⼯事について（小山代⾏） 
【概要】現在進⾏中の解体作業（発注者︔⼤和ハウス⼯業(株)、施⼯者︓アクロバットアームズ
(株)）についての進捗報告等 

1. 豊洲アパート解体⼯事状況 
９月１１日に屋上に重機を上げる。これより本格的な解体⼯事開始。騒音、粉塵
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については最新の注意を払う。近隣の皆さまへの周知は９月６日の週に⾏う予定。 
2. 寿和企画さん解体⼯事 

急遽決まった。寿和企画さんから直接⼯事依頼がきた。９月１日から着⼯予定だ
が、⾏政⼿続き上⼯事看板を８月１７日に設置する。現在アスベスト調査等の事前
準備中。近隣の皆さまには８月 23 日の週にご説明の予定。 

 
なお、次回 9/11 の会議には出席して、ご挨拶をかね⼯事説明の予定。 

 
（４） 水道局⼯事完了報告及び新規⼯事について（小山代⾏） 
【概要】豊洲シビックセンターの水道管路の耐震化⼯事に関する事前説明。 
 場所︓豊洲二丁目。シビックセンターから消防署にかけての歩道部分 
 期間︓９月上旬〜１２月上旬 
 ⼯事時間︓夜間 20:00〜06:00 
 その他︓周辺に断水等はない。 
【質疑】 
 ベイサイドクロスヘの通り抜けに⽀障はないか︖ 

 → 後日確認する（小山）※８/２０通⾏に問題無い旨、水道局より報告あり。 
 

（５） オーベル前の港湾局敷地の問題について（寺川） 
【問題主旨】オーベルではかねてから港湾局敷地からの砂塵で迷惑している。近々港湾局が来訪す
るので、この旨申し⼊れをする予定だが、本会の問題としてあらかじめ認知いただきたい。 
【結果】 
 本会の問題とする。 
 江東区としても検討するよう働きかけてみる（鈴⽊区議） 

 
議題２， 地域活動関係 

（１） オリンピック期間中のトピックスうかがい 
皆さまの雑感をうかがった。 
スケボー施設など存続を求める声が上がっているようだが対応が気になる。（⾦メダルの獲得
でスケボーが市⺠権を得ることになったが、プレイ場所はどうするのか・・） 
ぐるり公園では⼿持ち花火や、あちこちで飲酒宴会も繰り広げられ、現在も継続している。 
シエルコートでも路上飲みが⾒かけられたが、声掛けして注意を促した。 
 

（２） 運河ルネサンス活動報告 
1. 水彩まつり２０２１について（9/26 開催予定） 

内容は先に中止になった船カフェと同様、ディスタンスが確保されるディンギー、運
河クルーズ、スカイダック。2 週間前に開催判断をする。 

2. オンラインクルーズ YouTube 放映について 
運ルネ初の企画。芝浦⼯⼤の学⽣が制作した。（収録クルーズには自治会より加藤、
小山、寺川が乗船⽴ち合した）８／４から放映している。 
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アドレスは https://bit.ly/3C96Qul 
 
（３） 今年の AI 防災訓練について 

以下の小山の提案にて進めることとした。 
1. 拠点避難所災害協⼒隊連絡会として次の説明会、検討会を⾏う 

・ 企業より広域避難社会実験の説明︓江東区における⼤洪水時の避難ルート（⼤島
－ 豊洲 4 丁目－豊洲六丁目「都市型道の駅」－海上ルートで日本橋⼜は BRT で
新橋）の実験。 

2. 今年の AI 防災訓練の内容について検討︓例としてローカルな安否情報の集約。 
まずは連絡会にて企業からツール等の紹介をしていただき、方向性が出たら、以後数
回の準備会合を⾏う。 
参加対象は五丁目、六丁目災害協⼒隊（災害協⼒隊がないマンションは理事会等でも
可）、⻄小、消防署 

以上の主旨にて、まず小山が連絡会の日程調整を⾏う。 
※後日、企業側に打診したところ８月一杯まで準備が必要とのこと。よって９月に⼊って
から連絡会の日程調整を⾏う事にする。（⻄小、消防に連絡済み） 
 

（４） 防犯パトロール（８月）の中止︓防犯課に本年度上半期の実施報告をした。コロナのため実
施できたのは 4 月だけだった。 
 

（５） スミラブ散布実施（8/15） → 雨天のため順延 
 

（６） 都市計画マスタープランワークショップ報告（小山） 
８／１０、第 2 回目の WS を⾏った。第１回目で出された各エリアの良いところ、問題点を
もとに、メンバーそれぞれのまちづくりプロジェクトを持ち寄り紹介しあった。小山からは
「まちの海駅プロジェクト（多目的広場とポンツーンをセットにした施設を各丁目に配置し、
水運陸運でつなげていく）」「祭りの山プロジェクト（地下鉄８号線の開通を念頭に、豊洲駅
を中⼼に地下から空中の上下領域に、目的をもった階層を作る）」の２つを提案した。 
８／２６の第３回目 WS でまとめになる予定。 
 

（７） 東京都江東区の各種助成制度の調査について 
地域振興課から毎年ご案内いただいている。以下３点について紹介 

 江東区町会・自治会環境対策事業補助⾦ 
 広報紙発⾏事業補助⾦ 
 江東区コミュニティー助成事業補助⾦︓実施経験のある他団体があれば状況をうかがう（小山） 

 
議題３， 自治会運営関係 

（１） 豊洲５丁目街づくりニュース No.21 の制作について 
今年は自治会活動の紹介をより強化する。「ひまわりの会」の紹介、「カニ公園の整備状況
（江東区への御礼を含む）」。原稿の締め切りは８／２９（多少の前後可）。なお初稿は次回会
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議に提出。発⾏は９／３０とする。 
 

（２） 地域振興課 現況調査報告提出 7 月 16 日付 
（３） ⼊出⾦状況︓寿和企画さん、開発協議会さんから会費のご⼊⾦をいただいた。 
（４） 企業サポーターについて 

五丁目には多数の企業が所在する。まちの環境を整えるためにはこれら企業との連携が必
要であり、特に災害時には不可⽋となる。すでにオートバックス、博報堂プロダクツには AI
防災訓練の当初よりお声がけしているがまだ実現に至っていない。 

今後、防災訓練はもとより様々なイベントの機会ごとに、積極的に連携を求めていくこと
にする。なお、これらの企業のおおくは既に豊洲町会の会員になっているが、本会は会費を
求めず、五丁目まちづくりのためのサポーターとして連携を求めることにする。 
 

議題４， 活動報告 
07/11 スミラブ散布 08/06 AI 防災訓練担当面談 
07/28 運ルネ役員会 08/10 第二回都市マス WS 

 
 
次回開催  
通常会議 ９月 11 日（土） １０︓００     ZOOM 会議 
 

以上 


